
 

令和4年度豊中市PTA連合協議会・第8回役員会 

連Pスローガン「繋がろう 笑顔溢れる子どもたちのために」 

2月14日（火）19時～教育センター 

次第 

（進行：岩田会長代行） 

１．会長あいさつ 19：00～                       仙﨑会長                       

 

※府P保険「総合保障制度」について 19：05～      東京海上日動火災保険(株) 

 

２．各ブロックより報告 19：15～ 

  小学校北部ブロック                      長島ブロック長 

  小学校東部ブロック                      新井ブロック長 

  小学校中部ブロック                     山本副ブロック長 

  小学校南部ブロック                      中尾ブロック長 

  中学校北部ブロック                      中村ブロック長 

  中学校南部ブロック                      三間ブロック長 

  副会長会 「2/15（水）～副会長会・書面引継ぎ会」         保坂委員長 

 

３．教育委員会より報告 19：35～ 

 

４．議題案件 

   ・次年度への引継ぎ 19：45～ 

   ・対外役員 20：05～ 

   ・臨時総会の総括 20：20～ 

   ・3/21（火・祝）第3回総会（次年度の引継ぎ会） 20：35～ 

   ・PTA大会の総括 20：40～ 

 

５．その他 20：45～ 

   ・役員から質疑応答    

・事務局から連絡 

   ・次回は「第3回総会・次年度の引継ぎ会」 

3/21（火・祝）19時～＠文化芸術センター多目的室 

 

６．閉会あいさつ 20：50～                       会長代行 

 



 

豊中市 PTA 連合協議会・第８回役員会 議事概要 

 

開催日時：2月 14日（火）19 時～20時50分 

開催場所：教育センター研修室、オンラインとのハイブリッド形式 

出  席 者：〈豊中市ＰＴＡ連合協議会〉（以下、「連Ｐ」という） 

仙﨑会長（豊島）、三間会長代行（庄内さくら学園中）、 

岩田会長代行（14中）、中村書記（9中）、中尾広報委員長（島田）、

保坂副会長会委員長（17中）、若松副会長会副委員長（1中）、 

林生活安全委員長、薗部副会長（刀根山）、長島副会長（少路）、 

瀬尾副会長（東丘）、伊関顧問（桜塚）、 

中村大池小PTA会長、山崎上野小PTA会長 

「ズーム参加」 

山本広報副委員長（緑地）、新井生活安全副委員長（南丘）、 

後藤顧問（13中） 

〈豊中市教育委員会〉 

小野事務局長、藤原理事、島津副主幹、佐々本主査、田井主査 

 

〇次第 

１．会長あいさつ 

仙﨑会長から、PTA大会・臨時総会が終わったが、まだ課題は残されているので、

できる範囲で今年度内に対応していきたい旨、挨拶があった。 

 

※府P保険「総合保障制度」について 

東京海上日動火災保険(株)から、大阪府PTA協議会の個人で加入する保険「総合保

障制度」について以下の通り、説明があった。 

⓵大阪府PTA協議会の会員数の規模の大きさならではの、お得な保険である。 

⓶賠償責任・ケガによる入通院等の補償をはじめ、様々な補償を用意している。 

⓷いじめ不登校相談窓口もフリーダイヤルで開設している。 

⓸スマホ・PCからも申込可能である。 

⓹みどりの授業、防災の授業等の出前授業も行っている。 

⓹3月末から4月の間に、各校に保護者数のパンフレットをお送りする。学校長か

ら質問等があれば各保護者に配布ご協力について、お伝え願いたい。 

 

２．各ブロックより報告 

  長島副会長（小学校北部）から、1月の会長会は新年会を兼ねて実施された。また、

次の2点の報告があった。 

 ①11月に実施された小学校北部ブロック研究大会分科会で得られた知見を冊子にま

とめ、各校の単P会長および校長に配布した。 

 ②連Pのブロック編成について、そのプロセスと内容について意見交換を行った。 



 

  新井生活安全副委員長（小学校東部）から、「コドモンの利用状況」・「単P予算

の繰越金」について情報共有した旨、報告があった。 

  仙﨑会長（小学校中部）から、「2月18日（土）に開催するスポーツ大会（ボーリ

ング大会）」・「単P会員の個人情報の取扱い」について意見交換した旨、報告があ

った。 

  中村書記（中学校北部）から、「校長先生も交えての会長会」、「11中の紹介ビ

デオ」について情報共有した旨、報告があった。 

  保坂副会長会副委員長から、12月～1月に実施した副会長会・再アンケートの集計

表を単Pに情報共有した。また、年度末の副会長会の書面引継ぎ会を行う予定である

旨、報告があった。 

 

３．教育委員会より報告 

  藤原理事から、学校教育にご理解ご協力いただいていること、PTA活動にご尽力

いただいていることへの御礼があり、以下の事項について報告があった。 

 

  ⓵豊中市におけるコロナ感染者数は、前の週を下回る状況が続いており、落ち着

きを見せている。一方でインフルエンザについては、先月から増加傾向にあり、

あわせて、感染性胃腸炎についても上昇傾向となっている。この間も市内の小中

学校で学級休業が続いているが、約８割はインフルエンザによるものである。 

 

  ⓶卒業式におけるマスクの取り扱いについては、国からの指針、大阪府からの通

知も踏まえた上で、本市の状況を鑑み、改めて市としての基本的な考え方を市内

の各校に示す予定である。今後、各校において、児童生徒への適切な指導とご家

庭への丁寧な情報発信に努めるよう進めてまいりたい。また、市内においては、

学校規模や学校状況も異なるので、各校の対応にご理解とご協力を頂きたい。 

 

  仙﨑会長から、コドモンのPTA文書の送付対応について、学校によって差がある 

旨、質問があった。 

  藤原理事から、丁寧な対応をするよう各校に周知済みであるが、学校の状況・事 

情がそれぞれ違うので、学校によって対応に差が生じるのかもしれない。今後も、 

運用が円滑になるよう働きかけていきたい旨、発言があった。 

 

４．議題案件 

 ・次年度への引継ぎ 

 仙﨑会長から、2月4日（土）臨時総会で可決された令和4年度案（中学校とその 

中学校に通う小学校をベースに義務教育学校を加えた小中義務教育学校の合同ブロ 

ック）で引き継いでいきたい旨、発言があった。 

中尾広報委員長から、小中義務教育学校合同の6つのブロック構成は臨時総会で 

の会則改正の通りであるが、臨時総会の中で様々な意見をいただいた事を鑑みて、 



 

具体的なブロックの学校編成について、ブロック検討委員会を立ち上げ単Pから意 

見をいただきたい旨、発言があった。 

併せて、最終的なブロック編成の決定方法について、ブロック数は会則に記載が 

あるので総会決議だが、ブロック内の学校編成は役員会決議でできる旨、提案され、

15人中14人の賛成で承認された。 

 

 ・対外役員 

   薗部副会長から、連P役員として、保護者の意見を述べられる場の意味合いでの

対外役員の必要性を強く感じているが、次年度以降の連P役員の負担軽減を考え、

事務局と連携して充て職の修正や割愛等を検討していきたい旨、提案があった。 

   事務局から、対外役員の担当課と担当する連P役員の人数や今後の必要性につい

て打合せ、改めて一覧表を示したい旨、発言があった。 

 

 ・臨時総会の総括 

   仙﨑会長から、臨時総会でいただいた意見の一つのブロック内の学校編成につ

いては「・次年度への引継ぎ」の中での議論の通りである旨、発言があった。 

   併せて、連P退会について意見をいただいたが、大変重く受け止めている。その

詳細等は事務局に問合せいただきたい。また、大阪府PTA協議会の保険の加入に

ついて事務局から教えていただきたい旨、発言があった。 

   事務局から、豊中市連Pを退会された場合、豊中市連P「安全互助制度」（単P団

体で加入するもの）、府P「安全会活動補償制度」（単P団体で加入するもの）、

府P「安全保障制度」（単P会員が任意で加入するもの）に加入できなくなる旨、

発言があった。 

   瀬尾副会長から、連P入退会について届出等の必要性について、賛否の議論を次

年度に引継ぎ願いたい旨、提案があり承認された。 

 

 ・3/21（火・祝）第3回総会（次年度の引継ぎ会） 

   仙﨑会長から、3月21日（火・祝）19時から文化芸術センター多目的室で「第3

回総会」を開催し事業報告と決算書の決議（議決権は現年度会長）を行う。終了

後に現年度と新年度の単P会長が集まって「次年度の引継ぎ会」を行いたい旨、発

言があった。 

   瀬尾副会長から、連P総会の議決について、現在は出席者（委任状を含む）で決

定するが、書面総会やGoogleフォームでの開催との関係性を鑑み、委任状の記載

方法等の改正の議論を次年度に行っていただきたい旨、発言があった。 

 

５．その他 

・次回開催日程 

 事務局から、次回役員会の開催について提案があり、3月2日（木）19時～教 

育センター研修室で「第9回役員会」を開催することとなった。 



 

 

６．閉会あいさつ 

  三間会長代行から、課題は多いが来年度への引継ぎ案件をしっかり議論していき

たい旨、挨拶があった。 


